



In diesem Gebäude, Wielandstraße, war das ZTB untergebracht. 2001 übernahm das Herz- und Diab

Politik schweigt zum Verbleib der Darlehen  
Von Friederike Niemeyer

**Bad Oeynhausen (WB).** Mit einem symbolischen Euro ist der Wert des Zentrums Technologietransfer Biomedizin (ZTB) in der Bilanz der Stadt beziffert. Was soll jetzt mit dem einstigen Vorzeigeprojekt geschehen?

»Es gibt derzeit keinen Anlass, sich in einem städtischen Ausschuss damit zu befassen«, sagt Bürgermeister Klaus Mueller-Zahlmann. Er reagiert damit zurückhaltend auf eine Anfrage des WESTFALEN-BLATTes zum Thema ZTB.

Fragen zur Zukunft der 1989 gegründeten Gesellschaft zur Förderung von innovativen Unternehmen  
Wie das WESTFALEN-BLATT am 24. Juli exklusiv berichtet hat, wirft die Barg/Nicke-Ratsfraktion dem  
Die Stadt Bad Oeynhausen hält mit 184 000 Euro 72 Prozent des Stammkapitals. Nach Informationen d  
2006 ist im Beteiligungsbericht der Stadt festgehalten worden, dass das ZTB keine Gründerprojekte me